

'Desnaturalizando el Género y la Sexualidad'

TVE secuestra información de las europeas silenciando a los nuevos partidos políticos

Estoy harto de mandarle emails a la defensora del espectador... La información de RTVE es demencial: ocultan, tergiversan, descontextualizan, y a veces hasta mienten directamente... Y esto no es una mera cuestión de opinión política son datos contrastables y verificables, es muy triste. Sin embargo, vivo en Alemania (sí otro exiliado joven más con trabajos precarios -minijobs- sin seguro sanitario, en este país de mentira social dirigido por bancos y derecha socialdemocracia capitalista) y veo que los informativos de aquí son aún peores que los nuestros (lo cual ya es difícil) y no tengo más remedio que informarme a través de internet, o recurrir a un pupurrí de cadenas internacionales desgranando toda la paja ideológico-económica de los intereses de cada uno. La BBC y CNN dan ganas de vomitar, Al-yazira les pisa los talones. RT ofrece una visión por lo menos minoritaria pero todos sabemos de que pie cojea (si bien a día de hoy es la única veraz por lo menos en el caso de Ucrania a pesar de ser financiada por Rusia), me quedan las chinas (que son la misma basura con total falta de objetividad, autocensura y centradas en su ombligo), las francesas pésimas, un pequeño oasis con Telesur (pero un poco coñazo y muy recurrentes), cubavisión (igual), no digamos ya Bloomberg, CBS, Fox y vergüenzas por el estilo...

En fin, viva TerceraInformación, Diagonal y otros medios como vosotros, gracias por existir y no tener que estar todo el día peleándome con la información, el informante y quien le paga y por tanto cómo me miente y sobre qué me miente para seguir llenándose los bolsillos.

Gracias

Monólogo de un reipublicano

Divertido. Hay que seguir a este autor. Yo vi en Sevilla una obra suya: Últimos días de una puta libertaria muy divertida y con visión social.